

## **AUTOMOVILISMO**

### **ESCUDERÍA MAXO SPORT. FUERTEVENTURA.**

Ante la gravísima situación económica creada por la reciente suspensión del Rallye de Antigua el pasado 2 de Septiembre, esta entidad deportiva comunica a la Federación Canaria de Automovilismo, y en su defecto a la Federación Interinsular de Automovilismo de Las Palmas, la imposibilidad absoluta de organizar el Rallysprint de asfalto programado para el sábado 14 de Octubre de 2017, pues no podemos hacernos responsables ni garantizar la obtención de los ya temidos permisos ante la maraña burocrática creadas en las diferentes instituciones además de unos compromisos económicos insalvables y sin retorno como nos ha sucedido en la prueba reseñada.

Por todo ello presentamos nuestras disculpas a esa Federación Canaria de Automovilismo, al colectivo de deportistas y a todos los aficionados del mundo del motor esperando que la normalidad vuelva a imperar y poder seguir ofreciendo la organización de pruebas con nuestros escasos medios como venimos haciendo desde hace casi 30 años.

Puerto del Rosario, a 13 de Septiembre de 2017.

**LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ESCUDERÍA MAXO SPORT.**